

Discurso de apertura del XV encuentro de Federación Centroamericana y el Caribe de asociaciones de Ex Becarios/as de Japón, FECCEBEJA

San José, 30 de enero de 2025

JICA Costa Rica

Director, Yoshida Satoshi

*Señor, MATSUMOTO Katsuhiko, consejero de la Embajada de Japón en Costa Rica;*

*Señor, Juan Ignacio Rodríguez, representante de la presidencia ejecutiva del Instituto de Desarrollo Rural (INDER);*

*Señor Jorge CEA presidente vitalicio y fundador de FECCEBEJA;*

*Señora, Marlene Chaves, presidenta de la Asociación Costarricense de ex becarios del Japón (ACEAJA);*

*Señor y señoras Junta Directiva de ACEAJA y presidencia pro tempore de la Federación Centroamericana, México y del Caribe de Asociaciones de Ex Becarios de Japón (FECCEBEJA);*

*Señores y señoras miembros de FECCEBEJA que nos visitan desde Belice, El Salvador, Guatemala, Honduras, Jamaica, México, Nicaragua y Panamá;*

Buenos días y bienvenidos a Costa Rica, es gusto recibirles.

En el marco del XV (quinceavo) encuentro de FECCEBEJA, con el objetivo de realizar un intercambio de experiencias y buenas prácticas implementadas por las diferentes Asociaciones de Ex Becarios en Centroamérica, México y el Caribe, para fortalecer y mejorar actividades comunes, quisiera recalcar los siguientes puntos:

1. Agradecer el trabajo voluntario y ad honorem que realizan los miembros de las asociaciones de ex becarios de Japón, su compromiso y seriedad con el que asumen su labor es muy importante para JICA.
2. Motivarlos para que en sus países promuevan la participación de más ex becarios en sus Asociaciones, de forma que la red crezca y cada vez se implementen más planes de acción en beneficio de sus comunidades e instituciones.
3. Recordarles la importancia del trabajo conjunto con las oficinas de JICA en sus países, para el impulso de planes de acción de forma que puedan tener un mayor impacto, pero también asociarse con otros ex becarios y socios estratégicos para que los proyectos tengan mayor alcance.
4. Comunicar ampliamente la labor y beneficios de las Asociaciones de ex becarios en sus países para que se consoliden las asociaciones y crezca también el apoyo de JICA.

De esta forma, los objetivos de brindar becas a ciudadanos para el intercambio de conocimientos en Japón puedan cumplirse alcanzando cada vez mas personas en los países socios y propiciando el trabajo conjunto para el desarrollo de nuestras sociedades.

Dicho esto, muchos éxitos en los días que van a estar en Costa Rica, espero que sean de mucho provecho y aprendizaje.

Gracias.